

L'ACTU DU PROGRÈS

Retrouvez les actualités d'Entreprise et Progrès, de nos membres et de la Société

VYV

N°1 de la santé et de la protection sociale en France, le groupe VYV s'est récemment engagé pour « Le droit à la santé ». Suite à une étude réalisée en janvier 2023, les chiffres qui en sont ressortis ont poussé le groupe à mettre en place un plan d'investissement de 500 millions d'euros dans les Régions d'ici à 2025.

Raise

Une nouvelle activité pour Raise ! Dans un objectif de développement durable, le groupe a lancé « Raise Immo Impact », un fonds immobilier intégrant une démarche 100 % ESG et impact. Une belle démarche pour une double performance financière et extra-financière.

Great Place To Work - France

Mardi 4 avril se déroulait la cérémonie #BestWorkplaces 23. Le groupe a présenté son classement des meilleures entreprises où il fait bon travailler en 2023 en France.

Nos membres

Des semaines riches en projets pour nos membres. Parmi eux, VYV avec leur engagement : « Le droit à la santé », un projet d'investissement présenté par Le Journal du dimanche dans son article "Le groupe mutualiste VYV s'engage pour le droit à la santé".

Notons aussi Raise et leur nouvelle activité : « Raise Immo Impact », expliquée en détails Par CFNEWS IMMO dans son article "Raise REIM innove avec un deuxième véhicule".

#BestWorkplaces23 - France

Dans le but de construire une société meilleure, Great Place to Work a réalisé son classement annuel des Best Workplaces France, c'est-à-dire le palmarès des entreprises où il fait bon travailler. Divisé en plusieurs catégories selon le nombre de collaborateurs, le classement a été dévoilé en live sur LinkedIn.

Retrouvez les résultats du classement sur leur [page LinkedIn](#) ou dans l'article : [Le Palmarès 2023 des entreprises où il fait bon travailler](#) publié par Le Figaro.



Entreprise et Progrès



Mardi 4 avril a eu lieu le débat sur le thème du Leadership entre Marion Darrieutort, présidente d'Entreprise et Progrès et CEO de THE ARCANE et Jean-Pierre Raffarin, ancien Premier Ministre et président de la Fondation Prospective et Innovation.

Pour retrouver les points clés du débat, vous pouvez jeter un coup d'oeil à notre thread Twitter [ici](#).

Société

Selon une étude IPSOS, près de 6 Français sur 10 craignent que le progrès technologique détruise leur vie.

Ces chiffres témoignent d'une forte préoccupation des individus face aux changements rapides et constants de notre monde.

[Rapport complet IPSOS](#)



Cette crainte est compréhensible compte tenu de l'importance grandissante de la technologie dans notre vie quotidienne. Toutefois, il est essentiel de noter que de nombreuses innovations ont vu le jour dans le but de rendre service à l'humanité.

Des chiffres qui vont à l'encontre du « solutionnisme technologique »

Cette nouvelle expression décrite par Le Monde dans l'article [Le « solutionnisme technologique », cette foi en l'innovation qui évite de penser le changement](#) signifie que l'innovation technologique serait capable de résoudre les crises sociales ou écologiques.

Il est donc important de prendre en compte les bénéfices de la technologie et de continuer à encourager l'innovation tout en prenant des mesures pour minimiser les risques potentiels. La peur de la technologie peut notamment être atténuée grâce à une meilleure éducation et à une communication efficace sur les avantages et les limites de chaque innovation.